



SVP/BFPW-Fraktion Wädenswil

Herrn
Gemeinderatspräsident
Jürg Wuhrmann
Appitalstrasse 42
8804 Au ZH

Wädenswil, 17. Dezember 2012

Interpellation betreffend Konzept für den Erhalt der Bienenvölker

Über den letzten Winter haben die Schweizer Imker die Hälfte ihrer Bienenvölker verloren. Das entspricht rund 100'000 Völkern.

In diesem Zusammenhang richtet die SVP/BFPW-Fraktion folgende Fragen an den Stadtrat:

1. Hat der Stadtrat Kenntnis von der Anzahl Bienenvölker in Wädenswil?
 - a) Wenn ja, wie viele sind es und wie ist der Bestandesverlauf über die letzten 5 Jahre?
 - b) Wenn nein, sieht er eine Möglichkeit, dies in Erfahrung zu bringen?
2. Gäbe es Möglichkeiten zusammen mit der Forschungsanstalt ACW Agroscope-Changins Wädenswil das Thema Bienensterben anzugehen und ein Konzept für den Erhalt der Bienenvölker zu unterstützen?
3. Gäbe es nach Meinung des Stadtrates besser geeignete Partner in Wädenswil als die ACW für dieses Projekt?
3. Könnte sich der Stadtrat vorstellen, eine Arbeitsgruppe zu bilden und einen regelmässigen Austausch im Bezirk mit anderen Gemeinden zu diesem Thema durchzuführen?

Wir danken dem Stadtrat für die Beantwortung unserer Fragen.

SVP/BFPW-Fraktion Wädenswil
Sprecherin im Rat: Christina Zurfluh